

Newsletter vom 21.04.2021

**Persönliche Mitteilung / Gottesdienst am Sonntag / Mittagstisch nächste Woche**

Liebe Gemeinde,

bevor es die „Stille Post“ der Gemeinde selbst übernimmt: Meine Frau Julika hat einen Tumor an der Gebärmutter, wie wir gestern vollkommen unerwartet erfahren mussten. Sie können sich vorstellen, dass das bei allem Gottvertrauen nicht nur zu einer erheblichen Verunsicherung bei meiner Frau geführt hat, sondern zudem nun einen Großteil unserer Zeit dieser Tage und Wochen beanspruchen wird. Nun müssen wir auf weitere Termine, Klärungen und Ergebnisse warten, bis weitere Schritte gemacht werden können. Ich bitte daher um Verständnis, wenn ich in dieser Zeit meinem Dienstumfang nicht voll gerecht werden kann und so viel Zeit wie möglich an der Seite meiner Frau verbringe. Für uns als junges Paar sind derartige Erkrankungen unerfreuliches und unvertrautes Neuland, das niemand gern betritt.

Am kommenden Sonntag feiern wir beim derzeitigen Stand der Inzidenzzahlen wieder einen Online-Gottesdienst über die Videoplattform „Zoom“. Beim letzten Mal waren richtig viele dabei, sicherlich vor allem dank der Mitwirkung unserer Konfirmanden. Hier geht es zum Gottesdienst, der am Sonntag um 11 Uhr beginnt (Einlass ab 10.30 Uhr):

<https://zoom.us/j/94453593653?pwd=bmFaZnVNaXhOV1MzL0RSVWVwTVhBQT09>

Nächste Woche ist am Donnerstag, dem 29. April, wieder Mittagstisch. Erneut wird dieser nur ausgeliefert. Falls Sie etwas gebracht bekommen wollen, melden Sie sich bitte Gemeindebüro mit Namen und Adresse sowie Anzahl der Portionen bis Montag, 16 Uhr an. Das Essen wird Ihnen zwischen 12 und 13 Uhr gebracht!

Mit herzlichen Grüßen und Segenswünschen

Pastor Bergermann